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 新年あけましておめでとうございます。 

 本年が皆様にとりまして最高の一年となりますこ

とを祈念申し上げます。 

 さて、１月１日夕方に起きた能登半島地震は石川

県志賀町で震度７という大きな揺れを観測し、津波

と火災により多くの死者と安否不明者、けが人が出

ました。政府は８日に激甚災害の指定を行い、支援

をしてゆく事を決定しました。その翌日午後５時４

７分頃、日本航空機と海保機の衝突事故が羽田で起

こり、乗客367人は全員無事ということで安心致しま

したが、残念ながら海保機の５人が亡くなられてし

まいました。３日には北九州市鳥町食堂街で大きな

火災があり、2024年は波乱の幕開けとなったわけで

あります。 

 本年はパリオリンピックが開催されます。日本選

手団の活躍をとても楽しみにしています。それと同

時に五輪開催の年は「アメリカ大統領選挙」です。

現職バイデン大統領が再選を目指していますが、も

しも前職のトランプ氏が大統領に返り咲けば、世界

情勢が激変することはほぼ間違いがないと言われて

います。米国のウクライナ支援が大幅に縮小された

ら、ウクライナ情勢はどうなるのか。中東情勢を

巡っては、イスラエル支持を強調し、アラブ諸国の

反発が強まるのではないか。などの懸念が広がって

います。 

 一方、我が国の安全保障の問題はアメリカ大統領

選挙結果によっては対中外交の変化が気になるとこ

ろであります。1月は台湾総統選挙ですが台湾人の間

には対中国強硬姿勢を採るトランプ氏への期待感が

強く、トランプ時代には米中間の貿易戦争が激化し

て、互いに制裁関税を掛け合ったことが期待の要因

と思われます。 

 経済においては、2024年の春闘において再び大幅

な賃上げが予想され、中小企業への波及が期待され

るところです。労働問題では「2024年問題」が気に

なるところです。労働市場では一段と人手不足が深
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刻化する様相です。建設・運輸・医療などでは、こ

れまで「働き方改革」に沿った時間外規制の上限が

５年間猶予されていましたが、それが本年4月からは

厳格に適用されることになります。所謂「2024年問

題」です。総労働時間が減ってしまうわけですか

ら、多少の時間給アップでは働き手の所得増には繋

がらず、従って時給ベースで大幅な賃上げをしなく

てはならなくなるのです。日銀は、そうした賃上げ

の動向を見極めながら、2024年3月・4月の早い段階

でマイナス金利解除に動くと予想されています。支

持率アップの材料が乏しい岸田政権にとっても脱デ

フレを演出できれば、それが政治的求心力の改善に

つながると考えられており、政権にとって賃上げの

成功は現時点での命綱であると考えられているので

す。ドロドロとした政治の世界はわかりませんが、

自民党は国民の信頼回復に全力を挙げて頂きたいも

のです。 

 結びになりますが、2024年波乱の幕開けとなりま

したが、明日を思い煩（わずら）う事なかれ、私た

ちは１日も早い復興を願い、歩みを進めてまいりま

しょう。 

 本年度の人吉ロータリーのテーマは「コ・クリ

エーション（共創）復興の希望を生み出そうです。

会長の時間を終わります。 

 

 

 

   幹事 小笠原賢治   

  

 ≪理事会承認事項≫ 

1号議案 職場訪問による例会場所変更ならびにクラ

ブ協議会（後半）の日程変更の件  

 1月26日例会は職業奉仕委員会の職場訪問となった

ため例会場所を「リュウキンカの郷」（あさぎり町

深田西）へ変更します。クラブ協議会（後半）は2月

2日に行うこととします。 

2号議案 地区より能登半島地震寄付金お願いの件 

 会員一人3千円を負担いただき、人吉RC災害支援金

預金と足し合わせて計100万を送金することといたし

ます。 

3号議案 慶山RC創立50周年訪韓の件   

  6/28記念式典へ参加 

    

≪連絡事項≫ 

・地区ホームページへガバナー月信１月号の掲載 

・2720地区より能登半島地震支援金として「災害見 

 舞積立金」より100万円を送金するとのこと 

・RLI卒後コース開催ご案内 

・秋山ガバナー補佐よりＩＭのご案内  

 令和6年2月3日(土) 

  講演会 多良木交流館石倉にて15時より 

  懇親会 新辰巳にて17時30分より 

・天草中央ＲＣ創立40周年記念式典ご案内 

  令和6年４月２０日(土)        

・姉妹クラブ台北稻江ＲＣより能登半島地震への御 

 見舞い文が届きました。 

・例会変更取り止め 熊本城東ＲＣ、熊本東南ＲＣ   

・人吉医療センター広報誌12月号 

・次週1/19例会はクラブ協議会（前半）になります 

 クラブ管理運営部門、奨学基金、戦略計画、キッ 

 チンカー管理運営の各委員長は半期の活動報告を 

 お願いします。 ※後半の部は2月2日 

 

今後の例会予定  

1月9日  クラブ協議会前半 12：30～あゆ里 

1月26日 職場訪問例会 リュウキンカの郷 

    （あさぎり町深田西）12：30～ 

2月2日  クラブ協議会後半 12：30～あゆの里               

 

【人吉ＲＡＣ】 

  

  幹事報告 杉田朱里 

 

 

 

 

 

 

 

   委員長 平田フク 
  
    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【親睦委員会】      委員長 新堀純子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【寄付カード】   
       
〈ニコニコ箱委員会〉 

・春木会員 誕生祝いありがとうございます。  

・延岡会員 誕生祝いありがとうございました。 

・新年会全員スマイル 

 

 

 

       点 鐘   北 昌二郎 会長 

 

 

現 会 員 数   47名 出席免除会員数 0名 

出席義務会員数 47名  

欠 席 者 数 18名 
 

出 席 者 数 29名 

免除会員出席数 0名 ZOOM(-) 会場(29) 

            １月誕生祝い 

  春木 顕会員 16日    延岡研一会員 20日 

 友永和宏会員 22日  有馬宏昭会員 26日 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

◇開会挨拶 新堀純子親睦委員長 

 

◇会長挨拶 北昌二郎会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇金婚お祝い 記念品・花束贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇乾杯 堤 正博パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 金婚式 

 大久保勝人・典子ご夫妻 1974年2月11日  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇オークション 

 オークションの売上合計158,800円でした。 

 ご協力ありがとうございました！ 

 

 

◇手に手つないで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇閉会挨拶 岩井和彦会長エレクト 


